



Ignacio G^a de Vinuesa, alcalde de Alcobendas, hace balance en el ecuador de la legislatura

“No me quiero ir y quiero seguir siendo alcalde de Alcobendas”

“Alcobendas está en una situación óptima y digo óptima porque hablamos de una ciudad muy exigente”

¿Alcalde, qué balance cabe realizar cuando nos encontramos en el ecuador de la legislatura?

Alcobendas se encuentra en una situación óptima, y lo digo claramente, digo que es óptima porque estamos hablando de una ciudad muy exigente; Alcobendas es una ciudad con un listón muy alto, sus vecinos la pusieron en su día, les hemos "mal acostumbrado" y a mí me parece muy bien que estén acostumbrados a ser exigentes con su gobierno y a pedir mucho, y estamos hablando de dos años en una situación por la que no había pasado nadie en Alcobendas hasta ahora. La incognita era: ¿sabremos manejarnos en una situación de gobierno con mayoría relativa después de dos años de mayoría absoluta? Lo cierto es que preguntando a la gente, a los vecinos, todo el mundo coincide en que Alcobendas sigue en una velocidad de crucero muy elevada, que los servicios no han decaído, que Alcobendas sigue siendo una ciudad con un nivel altísimo de servicios y que mantiene una política fiscal entre las más bajas de la Comunidad de Madrid. En definitiva, yo no puedo más que decir: prueba más que superada durante estos dos años. Hemos aprobado, con una buena nota, esta reválida que se nos planteó hace dos años, con la incertidumbre de tener que manejarnos con partidos que no habían tenido la experiencia de gobierno y el resultado es el mencionado, hemos aprobado con nota.

¿Cuál es la calidad de la relación con Ciudadanos?

Pues hablando de calidad yo diría que es superior a la que hubo en un primer momento. Se trata de una relación que, a lo largo de estos dos años, han ido claramente mejorando.



"Hemos gobernado en Alcobendas con 100 millones menos que los socialistas"

Vamos a pensar que ha mejorado por la clara disposición de las dos partes pero yo creo que ha sido muy importante que Ciudadanos se dé cuenta de cuál es el nivel de compromiso que tenemos, cuál es el trabajo que hacemos, lo complicado que es gobernar una ciudad tan potente como Alcobendas y con unos medios más que contenidos. Yo creo que, desde el gobierno, hemos ganado credibilidad y ahora ya no tienen tantas dudas como tenían pero sigue habiendo las diferencias que hay cuando un partido busca su situación electoral, una situación electoral en un hueco que han tenido que hacerse y que no existía en Alcobendas, como es el caso de Ciudadanos. A pesar de ello, tengo que decir que, cómo no, todo el mundo aporta y Ciudadanos ha aportado ideas que hemos utilizado y creo que nuestras

relaciones no solamente han mejorado sino que pueden seguir siendo positivas para el gobierno de la ciudad.

¿Mayor gasto en inversiones en este tercer año de legislatura?

Sí y obedece, exclusivamente, a que el plan financiero que empezamos a aplicar, en plena crisis, ya ha dado sus resultados. Alcobendas, como todos, ha vivido una profunda crisis pero tengo que aportar un dato que es espeluznante: hemos gobernado en Alcobendas con 100 millones menos que los socialistas. Nosotros hemos trabajado con 100 millones menos y no se ha notado en los servicios. Hemos seguido aumentando su calidad y aumentando el crecimiento de la ciudad y con unos presupuestos equilibrados. Esto nos permite utilizar unos cuantos millones de euros, de nuestras cuentas, para el capítulo de inversiones y sin subir los impuestos al ciudadano. Pero la pregunta es: ¿Qué hacía el gobierno socialista de Alcobendas con esos 100 millones de pesetas?

¿Qué nos puede contar sobre el Eco Bulevar Salvador Allende?

Es una gran noticia para el Centro

de Alcobendas, una buena noticia para el Centro porque va a empezar a beneficiarse de una transformación espectacular porque va a suponer la apertura del Centro hacia lo mejor que tiene Alcobendas. La noticia es que Alcobendas ha sido la única ciudad que ha conseguido todo el resto de los fondos DUSI, antiguos FEDER, con 34 millones de euros para el proyecto para el que el Ayuntamiento pondrá la otra mitad. Nosotros pensábamos acometer el proyecto al 100 % pero en segunda convocatoria hemos conseguido esta subvención para este proyecto para el Centro de Alcobendas.

¿Se sigue vendiendo bien Alcobendas fuera de España?

Nos llaman, sí, nos llaman para conocer cuál es nuestro secreto y lo primero que les ponemos es un vídeo nuestro, muy bonito, titulado "Tengo un Secreto". Pero nosotros lo hemos hecho público, porque somos una ciudad transparente, logrando que fuera de España, a través de Alcobendas Hub, se hable de Alcobendas como un referente. Hemos sacado a Alcobendas más allá de nuestras fronteras con unas actuaciones de marketing y comerciales que están dando estupendos resultados.

“No me quiero ir”

¿Volverá a presentarse a la alcaldía, a la reelección?

El titular no sólo sería "Me voy a presentar a la reelección", habría que añadirle "No me quiero ir". Alcobendas me ha dado tanto que encuentro una satisfacción especial en poder devolver a mi ciudad, en la que llevo viviendo tantos años, todo lo que me ha dado. Donde mejor se está es en Alcobendas y quisiera volver a ser alcalde...pero con mayoría absoluta.